

# GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

# ACTA N° 0002-2023 SESION ORDINARIA DEL MES DE FEBRERO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los veintiocho días del mes de febrero del 2023 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Sr. Juanito Apolinario Alfonso – Presidente, Sra. Maritza Torres José Vicepresidente y Vocales Principales Sr. Luis Lindao, Sr. Miguel Asencio Villón, Sr. Esteban Yépez Villalva y el Lcdo. Fabián Villón Rodríguez Secretario-Tesorero.

- 1.-Instalación de la asamblea
- 2.-Lectura del Acta anterior
- 3-Informe del Sr. Presidente
- 4.-Informe de Comisiones
- 5.-Varios y resoluciones
- 6.-Clausura de la asamblea

El día martes 28 de febrero del 2023, siendo las 10:45 horas se aprueba el orden del día.

#### 1.- INSTALACION DE LA ASAMBLEA

Agradeciendo a cada uno de ustedes con su presencia, mes a mes estamos sesionando, dejo instalada la sesión general ordinaria.

#### 2. - LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

El Sr. secretario procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

#### 3. - INFORME DEL PRESIDENTE

Bueno compañeros les manifiesto que los os primeros días se mantuvo la presencia de dos señoritas alternas del Sr. Miguel Asencio y Esteban Yépez, agradecieron la oportunidad brindada.

Se mantuvo una reunión con el equipo administrativo y el vocal Miguel Asencio para la ejecución del proyecto de banderas de prevención en la playa, instalación de tanques de basura, se trabajará con el Ing. Eloy Asencio, se reconstruyo la torre de salvavidas en las playas del puerto de Chanduy, todas estas intervenciones serán en las Playas del Puerto y El Real, se dio un aporte a nuestro turismo parroquial

Se contribuyó en el feriado de carnaval a las 3 playas de nuestra parroquia, premios a las actividades q se realizarán en esta temporada.



El lunes 13 mantuve una reunión con la Mgs. Doris Mazzini - Directora del MIES, se nos mencionó que como entidad estamos un poco atrasados con la ejecución de los proyectos, solicita que se inicien las actividades del CDI y se pueda brindar atención a los niños y niñas de la parroquia, pero se informa que aún no se cuenta con el servicio de cátering que ofrezca el servicio de alimentación, además conversamos sobre el caso de la técnica del proyecto de envejeciendo juntos la Srta. Evelyn Jiménez sobre la aceptación laboral de esta joven, pues nosotros como institución cooperante no manejamos esta situación de manera directa, pues depende de Quito, ya han transcurrido quince días y no se ha obtenido respuesta favorable, incluso está la hoja de vida del Sr. Cruz Limones deseando postular pero tiene una ponderación muy baja, en el MIES nos mencionaron debe enviar oficios validando su experiencia y en 10 días podrían mejorar su ponderación, entonces aún estamos esperando respuesta en ambos casos, cualquiera de estas personas podría laborar en la institución.

En el proyecto de discapacidad se encontraba una vacante debido que ya no se pudo realizar excepcionalidad, por esta razón postulo la Lcda. Raíza Lindao quien obtuvo una buena ponderación y un buen puntaje en la entrevista.

Hemos trabajado con prefectura en las comunidades de Zapotal, Villingota, Engunga, debido a que la época invernal ha provocado inundaciones, las comunas están agradecidas por la ayuda prestada, hemos trabajado con la vicepresidenta y el compañero Lindao.

Mantuvimos reunión con los directivos de la Comuna El Real, no se realiza trabajos a escondidos, hemos hecho varios trabajos en esta comunidad, pero de rubros pequeños, vamos a intervenir en la sede de esta comuna.

Nos reunimos con la directiva de Sociedad Obrera, se había pensado adecuar un mercado público, pero según los estudios no daba resultado favorable, se ve la necesidad de adecuar baños públicos y realizar trabajos de mantenimiento en el parque, se espera concretar estos trabajos antes de terminar esta administración. Existe el compromiso de terminar la obra en el cementerio de Chanduy.

Se realizó la inauguración del taller de electricidad que tenemos en convenio con plan internacional, además se realizó la entrega del arreglo de la cancha del barrio Bellavista de la Comuna Tugaduaja.

Tras años de recortes presupuestarios, el gobierno nacional aumento los recursos de los gobiernos parroquiales, el cual incremento un 10%.

La comuna Tugaduaja se encuentra de aniversario, por esta razón hemos recibido una invitacion de parte del directorio comunal para estar presente en la sesión solemne el día sábado a las 10H00.



Se efectuó el mantenimiento del vehículo de la institución, el mismo que se realizó con un mecánico de la comunidad, dejando en buen funcionamiento el vehículo.

El personal administrativo, vocales y de proyectos sociales recibirá un taller de capacitación en cuanto a contratos en el sector público en el mes de marzo.

Se solicitará a la directora del Distrito de Educación, poder realizar la entrega definitiva de la obra ejecutada en la Unidad Educativa Eugenio Espejo.

#### 4.- INFORME DE COMISIONES

#### SRA. MARITZA TORRES

Buenos días presidente, compañeros, agradezco a Dios la oportunidad de vida.

Hemos realizado trabajo en territorio, en coordinación con prefectura, para trabajos de maquinaria, Engunga, Tugaduaja y San Rafael

Realizamos vacunación a los pollitos de parte de la prefectura, este proyecto es la segunda fase de los huertos familiares.

Hemos mantenido reunión con los compañeros para coordinar acciones para el feriado de carnaval

Participamos en la Inauguración del Taller de Electricidad y Diseño Gráfico los cuales mantenemos en convenio con plan.

#### SR. LUIS LINDAO

Saludos compañeros un gusto volver a estar junto a ustedes.

No estoy reclamando por las obras que se han ejecutado en otras comunidades, pero en la Comuna Manantial debemos reconocer que no hemos ejecutado ninguna obra representativa. Se está dejando a esta comunidad para lo último.

Reitero el buen trabajo que realizamos las acciones que hemos realizado en coordinación con la prefectura y el gad.

Existe un reclamo de la directiva del puerto por la obra q se realizó en el cementerio, pero esa obra ya fue entregada en su momento y no creo exista cavidad al reclamo.

### SR. MIGUEL ASENCIO

Buenos días compañeros gracias por la oportunidad, con la parte administrativa y los vocales, se mantuvo en actividad en el tiempo turístico, se trabajó realizando limpiezas de playas con los chicos de los proyectos.

mail: info@chanduy.gob.ec



El pasado 10 de febrero se inauguró el taller de diseño gráfico alto q mantenemos en convenio con plan.

En cuanto a seguridad en las playas de nuestra parroquia se construyó bases para colocar banderas con astas y bases en un total de 10 tachos de basura empotrados, se dio mantenimiento a las torres de salvavidas

También hemos aportado en las consecuencias de las afectaciones invernales en la Comuna Engunga y la Cdla Quiquilay.

Existe un proyecto de mantenimiento para las fibras se provee beneficiar a 180 personas, existe un 60% de personas que ya han reparado sus embarcaciones.

#### SR. ESTEBAN YEPEZ

Buenos días Juanito y compañeros. Participamos como candidatos en el movimiento 61, se sinceró no estoy conforme con los resultados, no debieron darse de esa manera.

En el mes de febrero iniciamos activando en el movimiento scout, formando buenos líderes, hemos preparado el encuentro en Manglaralto.

En la época invernal causa inconformidad en los habitantes y han venido a presentar sus molestias muchos han manifestado como en sus áreas colapsa cuando llueve.

Acercamiento Acortel, existe un proyecto donde se provee obtener una frecuencia en línea para la radio comunitaria, esto de la frecuencia comunitaria, se puede hacer un canal digital, todo es de ir complementando.

Mantuvo reunión con el señor prefecto, hay temas en agenda que no se han cumplido, cuando estuvo visitando nuestra parroquia adquirió compromisos y para mi es fastidioso que las personas siempre están reclamando el cumplimiento de estas actividades, el prefecto se comprometió y aún no ha cumplido.

Se mantuvo dialogo con los estudiantes de la carrera de turismo, sobre el tema de agenda turística de la parroquia

Notificación de parte de contraloría, sobre el tema de pdot que no se ha cumplido con una información, como ustedes saben existía un encargado de esa área que debio haber cumplido, tras esta notificación me puse en contacto con la consultora quien me va a facilitar unos documentos para poder sustentar.

Reunión en el tema de educación con la directora de educación, parte del estudiantado pasara a estudiar en las instalaciones que queda en la Cdla Huancavilca, existe la necesidad del cerramiento.



## 5.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Llegar ante el prefecto sobre los compromisos adquiridos en la parroquia (escuela y colegio)
- En cuanto a las devoluciones del SRI, acudiremos a las oficinas será agilitado para su pronta devolución
- Oficiar a la gobernación sobre el tema de seguridad en la parroquia.
- Se resuelve realizar el mantenimiento preventivo y correctivo de las instalaciones eléctricas y baterías sanitarias de la Comuna El Real.
- Además también se realizar el mejoramiento del contrapiso del Coliseo de la Comuna El Real.
- Se ejecutará la contratación de capacitadores en el tema de administración de contratos para el sector público.
- Con el objetivo de aportar con el sano esparcimiento e incentivar con el deporte se resuelve apoyar al campeonato femenino de la Comuna Pechiche, se les entregara indumentaria deportiva.
- Debido a la salinidad de nuestro sector, se resuelve que se hará el mantenimiento preventivo y correctivo de las infraesctrutura de hierro y soldada del tanque del sistema de bombeo de agua ubicado en el edifico parroquial.
- Con el objetivo de incentivar el turismo y la reactivación económica de nuestra parroquia, se resuelve contratar los servicios de logística y eventos culturales para las diferentes actividades en las Playas de Puerto de Chanduy, El Real y Cabecera Parroquial.

### 6.- CLASURA DE LA SESION

Siendo las 12:40 horas y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.

Sr. Juanito Apolinario Alfonso

PRESIDENTE

Lcdo. Fabián Villón Rodríguez SECRETARIO

mail: info@chanduy.gob.ec

Sra. Maritza Torres José Vice-Presidenta

Sr. Miguel Asencio Villón Vocal Principal Sr. Luis Lindão Bernabé Vocal Principal

Sr. Esteban Yepez Villalva Vocal Principal

CERTIFICACION. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy

Lo certifico, Chanduy 28 de febrero del 2023.

Lcdo: Fabián Villón Rodríguez SECRETARIO